

Der BDK Rheinland-Pfalz zum Rücktritt von Staatsminister Lewentz und zur Vereidigung von Herrn Staatsminister Ebling

13.10.2022

Der BDK Rheinland-Pfalz dankt Herrn Innenminister Roger Lewentz, dass er ihm über seine langjährige Amtszeit hinweg als sehr kompetenter Ansprechpartner, insbesondere auch für die besonders fachspezifischen Anforderungen der Kriminalpolizei zur Verfügung stand.

Aus Sicht des BDK hat sich Roger Lewentz außerordentlich verdienstvoll für die gesamte Polizei Rheinland-Pfalz eingesetzt und als „Schwergewicht“ föderalistischer Innenpolitik einen ganz maßgeblichen Beitrag zur Inneren Sicherheit des Bundeslandes Rheinland-Pfalz beigetragen.

Hierzu der Landesvorsitzende des BDK Christian Soulier:

„Herr Lewentz stand für einen offenen und vertrauensvollen Dialog. Seine langjährige Erfahrung haben wir sehr geschätzt.“

Zur Amtseinführung und Vereidigung von Herrn Staatsminister Michael Ebling sagt Christian Soulier:

„Wir als BDK sind sehr froh über die schnelle Entscheidung, damit die zahlreichen aktuell anstehenden Entscheidungen schnellstmöglich auch getroffen werden. Wir wünschen ihm eine gute Hand bei der Führung des Innenressorts. Herrn Ebling kann versichert sein, dass der BDK Rheinland-Pfalz auch ihm als fachlicher Berater gerade für die hochbrisanten Themen der Kriminalpolizei stets zur Verfügung stehen wird. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.“

Schlagwörter
Rheinland-Pfalz
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)